## CAPITAL



## El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

lecciones, entre ellas, el encontrar formas y métodos para prevenir en las épocas de sequía, se ande sufriendo por la falta del vital líquido. El municipio de Zinacantepec, gobernado por Manuel Vilchis Viveros, se convirtió en punta de lanza al arrancar con el Primer Sistema de Captación de Agua Pluvial, instalado en una vivienda - se conoce como Matilde Zúñiga- y donde arranca todo un plan de grandes dimensiones. Esta acción consolida a Zinacantepec como un referente regional en la gestión eficiente y sustentable de servicios de agua, fortaleciendo las políticas municipales en favor del aprove-

chamiento responsable de los recursos

naturales... Iván Saucedo, titular del Or-

ganismo de Agua de esta demarcación,

entendió bien lo planteado por Manuel

Vilchis en este rubro. Buenas nuevas para

el municipio. Muchos iniciarán la sema-

Las atípicas lluvias nos han dejado varias

## LA RABADILLA DEL POLLO

na con el hígado inflamado. Ni modo.

Pollos en el tejado me dicen, quienes crean el campo mexiquense sigue dormido -les falta "bax" y llenarse los "zapatitos" de lodo y polvo. Solo es necesario, se den una vuelta por donde se debe y entenderle un poco a los números. Bajo la batuta de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez se han entregado 29 mil apoyos con beneficio para 170 mil personas -más del 54 por ciento mujeres-, como vemos, las cosas han cambiado, se hacen de diferente forma y los beneficios llegan directos, sin intermediarios...Hoy en la administración de Delfina Gómez ya no son solo papeles o promesas, ahora se ven y sienten los tractores rodando en el campo-ocupándose en las tareas para las que fueron hechos-, también hay caminos saca cosechas y presas llenas -se enseñó cómo capturar el agua para ser utilizada en las labores necesarias-, se avanza, se ve v se siente...Cómo no reconocer pues, María Eugenia Rojano, al frente de la Secretaría del Campo, le quitó el polvo al escritorio y se metió al lodo. Hoy en el Estado de México no solo siembra maíz... también se está sembrando futuro...Otros emplumados en el hilo me cuentan, las oficinas de la Contraloría del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) parecen sucursal de monasterio consa-

## Innovación en agua

grado al silencio. Dicen los románticos, "el silencio se podía romper con una hoja de papel", y pues no es el personal esté entregado a la meditación o la reflexión como una ofrenda de los muy cercanos días de muertos. Para nada. El motivo está relacionado con la información proporcionada a este alado en donde se refiere la contralora, María Guadalupe Olivo Torres, dice ser más independiente que el Ángel y cero entregar cuentas de su accionar, aunque ello signifique "volarse" la Ley...Bueno, pues resulta, hay una cacería para encontrar a quien o quienes han pasado información a este espacio. Husmean en las llamadas -no las intervienen-, pero sí se está muy atento a lo que se habla, se dice y se comenta. ¿Es neta? Pues sí lo es, tanto que quien esto escribe llamó en dos ocasiones a las oficinas de la Contraloría y quien escuchó mi nombre al otro lado de la línea -así decimos los clásicos- colgó de inmediato. No bueno... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.